

GUARDIA REVOLUCIONARIA:

Desde la integración y la responsabilidad



En el principio de que "La guardia revolucionaria no se descuidará jamás", se hará efectivo a partir de la acción integrada de todos los factores, incluido el pueblo, y de la responsabilidad individual y colectiva, coincidieron, este martes, los integrantes del Consejo Provincial del Poder Popular en Granma.

El órgano, en reunión extraordinaria, debatió el reciente editorial publicado por el periódico **Granma** que, con el citado título, denuncia la fabricación desde el espacio virtual, de un presunto escenario de violencia, inestabilidad, desconfianza e inseguridad en Cuba, como parte de los planes subversivos del enemigo.

Tras reflexiones del impacto negativo que puede arrojar esa matriz de opinión, sus miembros valoraron el histórico accionar de las fuerzas del orden en pro de la tranquilidad ciudadana y el orden interior, y al mismo tiempo, tuvieron puntos de

coincidencia en que determinados fenómenos, como las indisciplinas sociales, la ocurrencia de delitos y el enfrentamiento a la corrupción es una tarea colectiva.

El accionar de los grupos comunitarios, el perfeccionamiento de la educación cívica, el mayor control de los recursos desde lo administrativo, el enfrentamiento a los precios abusivos fueron llevados nuevamente al debate, como parte de una estrategia que debe y puede perfeccionarse en ese sentido.

Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora, destacó que en esa batalla y en medio de circunstancias económicas complejas, es imprescindible hacer bien todo lo que depende del desempeño personal, perfeccionar la labor de prevención e identificar los riesgos y situaciones que pueden llevar a actitudes y proceder negativas.

El primer coronel Juan Pablo Castro López, jefe del Ministerio del Interior en la provincia, llamó la atención sobre las intenciones del enemigo de utilizar la delincuencia, de buscar temas de impunidad y

llevarlos a las redes sociales, para desacreditar a las fuerzas del orden.

En el territorio, precisó, es creciente el número de personas que quieren ingresar a las filas de la institución, cuyo accionar se fortalece con los grupos de trabajo comunitario, con el análisis semanal de la situación delictiva, la identificación de sus causas y condiciones.

Nosotros, lo que hacemos, dijo, es prevenir, sobre todo, se le da mayor importancia a los casos sociales y estamos en condiciones de fortalecer esa labor.

Durante la reunión, el órgano también examinó el estimado de cierre de la economía hasta mayo del presente año, con varios indicadores con comportamiento negativo y que plantean la necesidad de acentuar esfuerzos en la potenciación de ingresos, en la optimización de recursos y en la producción de bienes para la exportación.

SARA SARIOL SOSA

Alertan sobre peligro en afluentes y ríos

Ante la llegada de la etapa estival, la Delegación del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos en Granma alerta sobre peligros en áreas de baño, debido a la transformación hidrológica en los ríos y afluentes, provocada por las intensas lluvias.

Gennis Corrales Sánchez, director de gestión de los recursos hídricos de la Empresa de Aprovechamiento Hidráulico en la provincia, expresó que con el evento meteorológico de junio aumentó la profundidad de los cauces, elemento a tener en cuenta por los bañistas.

Añadió que pueden producirse golpes de agua a partir de escurrimientos de las montañas y ríos que no tienen regulación. "Son aguas no controladas, por estar arriba de las cuencas hidrográficas, incluso, puede haber buen tiempo y producirse una crecida, sobre todo en horarios de la tarde y en la noche".

Refirió que aguas abajo de los embalses, no es aconsejable bañarse cuando hay mal tiempo o se hacen trabajos en las presas, y es preciso atender al incremento de nivel del río, cuando aquellas vierten.

Llamó la atención a personas que se bañan cerca de los aliviaderos, en los cuales pueden ocurrir accidentes por ahogamiento o por impacto con infraestructuras hidráulicas.

Insistió en que los vacacionistas tengan cuidado, pues todavía cinco presas vierten, a partir de las abundantes precipitaciones del pasado mes.

"Aunque estamos al 88 por ciento de la capacidad de llenado, todavía vierten la Derivadora Vicana, en Media Luna; las presas Bueycito, en Buey Arriba; Cautillo, en Jiguaní; Paso Malo, en Bartolomé Masó, y Cilantro, en Pilón, por lo que es necesario elevar la percepción del riesgo", subrayó.

YOENIS POMPA SILVA

Granma celebrará la primera Asamblea provincial de los CDR del país

Los positivos resultados que exhibe Granma en la emulación de los Comités de Defensa de la Revolución avalan su elección para efectuar, mañana, la primera asamblea provincial X Congreso de la mayor organización de masas en Cuba.

En el territorio, que completó el proceso asambleario en los CDR, zonas y municipios, se priorizaron tareas importantes, como el trabajo con los jóvenes, la prevención del delito y la labor político-ideológica, informó, este miércoles, en conferencia de prensa, Yunier Ramírez Quiala, secretario de vigilancia, prevención e ideológico.

Refirió que en las asambleas municipales, iniciadas el 8 de abril último, en Manzanillo, y concluidas el 20 de mayo, en Bayamo, se reafirmó la defensa de la Revolución como misión y se debatieron asuntos vinculados al funcionamiento de la organización, la guardia cederista y el enfrentamiento a la subversión ideológica.

"Arribaremos a la asamblea provincial con resultados superiores, entre los que figuran una integración de un 92,9 por ciento, la cotización a un 67 por ciento, aunque restan meses hasta septiembre, y un buen desempeño en la política de cuadros. Ello debe permitir mantenernos como provincia vanguardia nacional, lo que constituiría un hito, porque en el quinquenio que concluye resultaríamos cuatro veces los mejores de la nación".

En el cónclave, 150 delegados representarán a alrededor de 549 mil cederistas granmenses y serán elegidos los 40 representantes del territorio al X Congreso Nacional y los integrantes del nuevo secretariado provincial.

YELANDI MILANÉS GUARDIA

Producir más alimentos con precios justos

Por JUAN FARRELL VILLA

El movimiento cooperativo y campesino conoce su protagonismo en la producción de alimentos y el papel determinante en bajar los precios abusivos en la comercialización de los productos agropecuarios en Granma.

Recientemente, en las cooperativas de créditos y servicios se abordó el tema y la necesidad de influir, desde la labor en las juntas directivas, a concientizar a los productores para desterrar algunas de estas prácticas nocivas, en medio de la situación compleja del país.

Incrementar la producción y la eficiencia aplicando tecnología, la ciencia y la técnica constituye vía para lograr la añorada respuesta en el abastecimiento de mercados, placitas y puntos de ventas.

Para ganar la batalla contra la inflación, hay que desaparecer la cadena de intermediarios ilegales que tanto dañan el bolsillo de la población y el imprescindible respeto al contrato entre el campesino, la cooperativa y los actores económicos, a fin de evitar los desvíos de la producción del destino y precios pactados.

Asimismo, atender mejor a los hombres y mujeres del campo, visitarlos, estimularlos y pagarles con inmediatez, porque, como seres humanos, necesitan del crecimiento económico y social, junto a sus familias y vecinos.

De estos intercambios, que concluyeron con el encuentro provincial, emergió la convicción de cuánto falta por hacer, desde el surco, para cumplir con el deber patriótico número uno: trabajar y producir más alimentos con precios justos para el pueblo.



DEDICAN JORNADA A PERSONAS CON SORDO-CEGUERA, EN CAMPECHUELA

Un amplio programa de actividades realizaron en Campechuela, dedicado a las personas sordo-ciegas, cuyo día se celebró el 27 de junio, como recordación del nacimiento de Helen Keller, primera con esas discapacidades en graduarse en una Universidad.

El plan comprendió charlas y talleres con familiares de las seis personas sordo-ciegas del municipio, visitas a museos y lugares históricos.

La inclusión social de estas personas es propósito principal de la jornada, en la cual se previó el estímulo a los sordo-ciegos, con la máxima de que ser autosuficiente constituye uno de los principales retos y que es posible desarrollar una vida plena. (Rodrigo Motas Tamayo)

TRANSPORTISTAS FESTEJARON SU DÍA

Reconocida como mejor centro integral por el cumplimiento de su encargo estatal y de los indicadores sindicales en Granma, la UEB de carga por camiones, de Bayamo, fue, este miércoles, sede del acto por el Día del trabajador del transporte.

Su director, Arnaldo Miguel Moreno Espinosa, afirmó que a pesar de la baja disponibilidad técnica de los carros, sus trabajadores laboran para garantizar la transportación de la canasta familiar y la harina.

En el acto, recibió, asimismo, la condición de mejor centro integral, la Empresa de Revisión Técnica Automotor y resultaron reconocidos una decena de trabajadores destacados. (Yoenis Pompa Silva)

ARRECIAN LABORES EN LA REFORESTACIÓN

Los trabajadores forestales granmenses intensifican las labores de reforestación, en el actual período lluvioso, cuando ya las posturas están en condiciones para llevarlas a los campos y germinan.

Así mantienen el propósito de continuar la preservación de los bosques para que sigan siendo sostén de la vida, la biodiversidad y, a la vez, rindan frutos en el orden económico.

Granma cerró el 2022 con un índice de boscosidad de 27.73 por ciento, lo que constituye un crecimiento de este indicador durante los últimos años. El resultado lo avala el hecho de que el volumen de siembra sea mayor a la tala de bosques, labor que se controla desde la Comisión provincial que atiende esta actividad. (Juan Farrell Villa)

SESIONÓ SIMPOSIO REGIONAL DE CIENCIAS TÉCNICAS

El Tercer simposio regional de las ciencias técnicas dedicado a socializar resultados científicos de profesores, investigadores y estudiantes en los campos de la Química y enfocados en las producciones naturales, concluyó, este viernes, en la Universidad de Granma.

En una treintena de paneles se debatieron acerca de la gestión de la calidad de los procesos y productos de la industria, los avances de la síntesis química y nuevos materiales y la bioenergía vista desde la recirculación de los nutrientes.

La Doctora en Ciencias Marian Blanco Ponce, directora del Centro de estudios de Química Aplicada, explicó que en la cita fueron expuestas otras temáticas vinculadas a la profundización de saberes sobre plantas medicinales del Oriente cubano y modificaciones en la elaboración de alimentos. (Yaimara Pérez Reyes)

OFRECEN EMPLEOS PARA CONSTRUCTORES

La Empresa constructora de obras para el turismo Ecot Cayo Cruz, ubicada en Camagüey, ofrece plazas para trabajadores con experiencia, como albañiles, enchapadores, carpinteros en aluminio y en blanco, encofradores, perfileros, masilleros, impermeabilizadores, montadores de estructuras de hormigón y mecánicos instaladores.

Los interesados deben dirigirse a las oficinas de empleo de las direcciones municipales de Trabajo y Seguridad Social. (Marilis Gil Hechavarría, representante de la Ecot Cayo Cruz)

efem Erides
GRANMA, CUBA Y EL MUNDO
Del 1 al 8 de julio

1 de julio-1935 Recibe el Doctor Emilio Roig de Leuchsenring la condición de Historiador de La Habana. Es instituido como Día del historiador.

2-1846 Nace, en Sancti Spiritus, el patriota cubano Serafín Sánchez.

3-1915 - Nace Juan Manuel Márquez, expedicionario del yate Granma.

5-1896 - Muere en combate José Maceo, el León de Oriente.

6-1982 - Muere el Canciller de la Dignidad, Raúl Roa.

8-1873 Nace, en Pinar del Río, la capitana mambisa Isabel Rubio.